

## **TREVIJANO CONTESTA A USSIA**

En el nº 506 de la revista EPOCA, correspondiente al 7 de Noviembre, el Sr. Alfonso Ussía afirma que a García-Trevijano "le echaron de Notario". No se trata de un error del periodista que recoge las palabras del Sr. Ussía porque en la cadena Tele 5, y en el programa "Este país necesita un repaso", ha vuelto a repetir la misma inexactitud.

Le adjunto una fotocopia del BOE donde consta que desde hace 30 años estoy en situación de excedencia voluntaria, y que puedo incorporarme al ejercicio activo de la Notaría cuando quiera. Pedí la excedencia voluntaria porque me gusta más el ejercicio libre de la Abogacía. Y no comprendo el origen de esta afirmación desprovista de cualquier fundamento, directo o indirecto, en mi corto periodo de actuación como notario. Siento por esta profesión no sólo un gran respeto, sino una especial afección por razones familiares y de amistad hacia mis compañeros.

**ANTONIO GARCIA-TREVIJANO**  
Madrid